

Hoy, en una entrevista en *Espejo Público*, de Antena3TV

Sémper: “Es razonable y mejor que los jueces elijan a los jueces y esto era un escollo con el PSOE”

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP cree que se ha dado un **“paso de gigante” para mirar al futuro y seguir avanzando en la independencia judicial**, un pacto entre los dos grandes partidos en el que ha influido la participación de la UE, con sus garantías de cumplimiento y orden en la negociación
- Afirma que **el acuerdo va en la línea de lo que se hace en la UE** para que los políticos no influyan en el Poder Judicial y subraya que, para el PP, es un pacto que parte del presidente, con toda la dirección del partido
- Resalta que en el PP son igual de relevantes las opiniones de Ayuso, Prohens, Azcón o Mazón -por citar algunos dirigentes autonómicos- pero **la decisión del pacto ha sido del presidente Feijóo, velando por los intereses de España, puesto que el PP es un partido de Estado**
- Manifiesta que **“es público que el PP no da mucha credibilidad a Sánchez, algo que ha acreditado él mismo, pero ahora hay un documento firmado, avalado por la UE para acreditar la independencia judicial”**
- Confía en que los órganos reguladores estén al margen de la discusión política, con perfiles profesionales, pero advierte de que desde el PP están prevenidos: **“Tenemos enfrente a Sánchez, con lo que cualquier cosa es posible”**
- Frente a quienes han utilizado la hipérbole de forma exagerada para arremeter contra el acuerdo, cree que con estas actitudes se pierden los argumentos y concluye que el PP ejerce una oposición contundente y rigurosa frente a los atropellos de un mal Gobierno: **“No nos vamos a despistar, nuestro objetivo es el cambio por el bien de España”**